



Fitch otorga perspectiva crediticia estable a Zacatecas

Monterrey.- Fitch México asignó la calificación de “BBB+(mex)” al municipio de Zacatecas, con una perspectiva crediticia estable.

La evaluadora financiera dijo que entre los factores que apoyan la calificación se encuentran el bajo endeudamiento de largo plazo histórico y proyectado, así como el dinamismo en la recaudación local.

También destacan las políticas enfocadas a un mayor control presupuestal derivando una tendencia positiva en la generación de ahorro interno.

Por otro lado, refirió, la calificación se ve limitada por la baja proporción de ingresos propios, los altos niveles de pasivo circulante y bajos montos de inversión pública realizada con recursos municipales en los últimos ejercicios.

Indicó que en materia de deuda pública, la entidad no presenta saldo de deuda directa en el período de análisis.

Sin embargo, expuso, para el presente ejercicio, el Congreso del estado autorizó un financiamiento de largo plazo por hasta 150 millones de pesos, los cuales serían destinados a pago de pasivos de corto plazo y a la ejecución de inversiones públicas productivas.

Advirtió que la calificación pudiera disminuir si se observa una baja generación de ahorro interno, niveles crecientes de pasivo circulante y el registro de déficits recurrentes

Por otro lado, indicó, una mejora en la posición de liquidez, incurriendo menos en obligaciones financieras de corto plazo, el fortalecimiento sostenido del ahorro interno y el incremento sobresaliente en ingresos propios, apoyarían una mejora en la perspectiva crediticia.